



Mi Universidad

Controles de lecturas.

Valeria Carolina Bautista Navarro.

Control de lectura.

Parcial IV.

Antropología Médica I.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Licenciatura en Medicina Humana.

Semestre 1º A.

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de mayo de 2024

Síndromes de filiación cultural atendidos por médicos tradicionales.

Dr. Sergio Valeria
Jimenez Ruiz Bautista

El estudio fue básicamente cualitativo. ya se diseñó un cuestionario de entrevista. Se localizó a seis médicos tradicionales que radicaban en la misma población. El cuestionario se aplicó a dichos habitantes, e incluyó preguntas abiertas sobre las características de estos señores, la causalidad de los principales síndromes de filiación cultural, los tratamientos, las medidas preventivas que se emplean para evitar o atenuar su impacto, las consecuencias que pueden suceder si dichos desequilibrios no son atendidos oportunamente y la referencia de la atención. Los principales hallazgos demuestran cómo la epidemiología socio cultural proporciona un camino alternativo para analizar dichos malestares, los cuales continúan siendo atendidos por médicos ancestrales que radican en la comunidad. Entre este tipo de afecciones destacó básicamente el mal de ojo, empujarite, caída de mollera, susto, envidia, embrujo, sangre con toxinas, algodoncillo, púrpura, niños enlechados y eguiztte. También se da a conocer los tratamientos, medidas preventivas y consecuencias que pueden acontecer si los padecimientos antes mencionados no son atendidos a se

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Bautista Navarro
Valeria Carolina

La relación médico paciente

En este artículo se puede desarrollar una interpretación sobre el núcleo reflexivo que fundamenta, en el filósofo español Pedro Laín Entralgo, la cuestión de la pregunta por el otro, interrogante que se sitúa en el centro de su interés teórico y práctico y que impregna, como contenido transversal, el conjunto de su obra. Se enfoca de modo particular en el concepto de encuentro interhumano, tematizado especialmente en la obra Teoría y Realidad de Otro. Destaca la particular importancia de los otros en la constitución de lo que somos, en los niveles de expresión, percepción y la respuesta y valoriza la concepción del ser-con característica del ser humano. Igualmente concede importancia al análisis de los conceptos de objetividad, personalidad y proximidad en la construcción que Pedro Laín denomina nostridad en el marco de una ética de la convivencia, destaca igualmente la vigencia del pensamiento del autor Pedro Laín para la lectura de hoy en día es decir nuestro presente. En la introducción "El otro en entornos inhospitos" no cabe la duda

Referencias bibliograficas

Bibliografía.

- * Urióstegui-flores, A. (2015). Síndromes de filiación cultural atendidos por médicos tradicionales. *Revista de salud pública*, 17, 277-288.
- * Hologuin, A., y Fiorino, V.R.M. (2019). El concepto de encuentro interhumano en Pedro Laín Entralgo: Una reflexión necesaria, *Orbis: revista de Ciencias, Humanas*, 15 (43), 18-32.